

EL PODER DE LA PALABRA

LOS CUENTOS POPULARES SE CONTABAN DE GENERACIÓN EN GENERACIÓN TRANSMITIENDO LAS EXPERIENCIAS Y CONOCIMIENTOS DE UNA COMUNIDAD. DE ESTA MANERA, ENTRETENIDA Y DIVERTIDA, LOS MÁS JÓVENES APRENDÍAN COMO COMPORTARSE Y QUÉ ESPERAR DE LA VIDA.

LAS MIL Y UNA NOCHES ES UNA DE ESAS RECOPIACIONES DE CUENTOS. LEYENDO EL PRIMERO DESCUBRIMOS HASTA QUÉ PUNTO UN DISCURSO INTERESANTE Y EXPRESADO DE MANERA ATRACTIVA PUEDE ATRAPAR LA ATENCIÓN DEL QUE LO ESCUCHA.

EN EL CUENTO SE NARRA LA HISTORIA DE UN REY QUE SE CASABA CADA DÍA Y ORDENABA MATAR A SU ESPOSA CUANDO LLEGABA LA NOCHE. CUANDO LA ELEGIDA FUE SHEREZADE, AL LLEGAR LA NOCHE EMPEZÓ A CONTAR UN CUENTO. LA HISTORIA ERA TAN EMOCIONANTE Y ELLA SUPO CONTARLA CON TANTA GRACIA QUE EL REY ESTABA ENTUSIASMADO. PERO CUANDO ESTABA A PUNTO DE LLEGAR AL DESENLACE, SHEREZADE SE INTERRUMPIÓ, DICIENDO QUE CONTINUARÍA AL DÍA SIGUIENTE. ASÍ, ENLAZANDO HISTORIAS, SHEREZADE LOGRÓ MANTENERSE CON VIDA DURANTE MIL Y UNA NOCHES.